

LPG- DAHNS- DORFER GESCHICH- TEN

Am Dorfrand von Dahnsdorf stehen die leeren Ställe der ehemaligen LPG. Charlotte Popp und Marie Golüke haben sich mit der Geschichte der LPG in dem Ort beschäftigt.

Wie war es, dort zu arbeiten? Und was können wir daraus für unsere heutige Arbeitswelt ziehen? Wieso trieb die Politik der DDR die Industrialisierung der Landwirtschaft so stark voran? Und was kann die heutige Landwirtschaft daraus für Lehren ziehen? Ziel ist es, ein vielfältiges Bild vom Ort und seiner Geschichte herzustellen. Die Ställe sollen zu einem offenen Raum für Kunst, Kultur, Handwerk und Gemeinschaft werden.

Das partizipative Ausstellungsprojekt bildet einen Auftakt und verbindet Vergangenheit und Zukunft.